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 酷暑の候、日本体育大学愛知県保護者会会員の皆様にあっては、ますます御健勝の

こととお慶び申し上げます。平素は当会活動につきまして格別のご高配を賜り、厚く

御礼申し上げます。 

 若輩者ながら令和３年度会長を仰せつかりました繁原と申します。至らぬことも

多々あろうかと思いますが、１年間よろしくお願いいたします。 

 さて、愛知県保護者会令和３年度役員が決定しました。新役員の挨拶文を掲載させ

ていただきますので、応援よろしくお願いします。 

 

愛知県保護者会だより（第１１９号） 

この度、副会長を拝命しました坪井でございます。 

息子からのご縁を大切に、子供たちや大学のために、微力ながら自分にできることを精一杯務めさせて

いただきます。 

コロナ禍の大変な時だからこそ、出来るだけ楽しんで取り組んでいければと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。（1年生副会長 坪井雅紀） 

本年度の書記を務めさせていただくことになりました北原美江です。 

何かと思い通りにいかないご時世ではありますが、一つでも多くの感動を味わえたら嬉しいと思って役員

を引き受けさせていただきました。 

分からないことばかりで至らない点もあるかと思いますが、周りの方々のサポートを受けながら、精一杯

頑張りますのでよろしくお願いいたします。（１年生書記 北原美江） 

この度、日本体育大学保護者会愛知県支部の一員として会計を担当することになりました渡邉です。 

伝統ある本会に入会できたことを保護者の一人として嬉しく思うとともに、夢に向かって邁進する在学生

のサポートと本会の益々の発展に寄与したいと、身の引き締まる思いでおります。微力ではありますが、

子供たちに負けないよう、できる限り頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

（１年生会計 渡邉昌隆） 

今年度幹事を務めさせていただきます。娘が児童スポーツ教育学部にこの４月入学しました。 

私も日体大の卒業生ですので、親子共々日体大にお世話になっております。 

微力ではございますが、子供たちのため、大学のためにできる限りのお手伝いをさせていただこうと思い

ます。よろしくお願いいたします。（１年生幹事 小林紀彦） 

この度、幹事を務めさせて頂きます石川と申します。 

厳しい状況下の中ですが、大学生活が楽しく有意義なものになるように、皆さんと協力しながら楽しくお

手伝い出来ればと考えております。よろしくお願いいたします。（1年生幹事 石川裕美子） 


